

Dunrae Gardens Commemorates Remembrance Day



This year, the students of Dunrae Gardens School actively participated in commemorating Remembrance Day. On November 9th, prior to the traditional moment of silence, all students attended a Remembrance Day Assembly featuring Veteran Joseph Wakil and Bag Piper Cameron. The students had the privilege to listen and partake in presentations that ranged from the veteran's testimonial, explanations of peace and the significance of the poppy, a wreath ceremony and a bilingual singing of O Canada. Selected Grade 5 students recited the poem, "Flanders Fields", while other grades participated in additional Remembrance Day commemorative activities. One such activity is "Postcards for Peace". This activity involved the Grade 4 students

writing postcards that include messages of appreciation as well as how each of them will remember the sacrifices and achievements of Canadian Veterans. These postcards will now be sent to Ste. Anne's Hospital, which is dedicated to the care of our Canadian military personnel.

Dunrae Gardens is a French Immersion School with deep roots in the community since 1929. It will hold its Open House on December 10th, 9:30-11 and 1:30-3:00.

Français

Cette année, tous les élèves de l'école Dunrae Gardens ont participé activement à la commémoration du Jour du souvenir. Le 9 novembre, avant le moment traditionnel de silence, les élèves

ont assistés à une assemblée générale de l'école, avec l'ancien combattant canadien Joseph Wakil (Bosnie-Herzégovine). Les élèves ont eu le privilège d'écouter et de participer à des présentations qui allaient du témoignage de l'ancien combattant, des explications sur la paix et la signification du coquelicot, une cérémonie de dépôt de couronnes et une interprétation de l'hymne national du Canada en français et en anglais. Éléves sélectionnés de la 5e année ont récité le poème, «Flanders Fields». Les élèves de 4e année ont écrit des «cartes

postales pour la paix» qui incluent des messages d'appréciation pour les anciens combattants. Ces cartes postales seront désormais envoyées à l'Hôpital Sainte-Anne, qui est dédié à la prise en charge de nos militaires et anciens combattants canadiens.

Dunrae Gardens est une école d'immersion française avec des racines profondes dans la communauté depuis 1929. L'école tiendra sa journée portes ouvertes le 10 décembre, de 9h30 à 11h00 et 13h30 à 15h00.



ACADÉMIE PRÉSCOLAIRE
MONT-ROYAL

**POUPONNIÈRE, GARDERIE
ET PRÉ-MATERNELLE**

NOTRE MISSION: Offrir un service de qualité axé sur le développement et le bien-être des enfants.

- Planification des activités en fonction de l'âge des enfants
- Programme éducatif reconnu par le ministère de la famille
- Service bilingue
- **ACTIVITÉS COMPLÉMENTAIRES:** Éducation physique, Arts, Atelier musical, petit laboratoire en science, histoire animée, atelier culinaire avec notre chef.
- **SORTIES:** Cabane à sucre, citrouille / pomme, biodôme etc..
- Bibliothèque sur place
- Garde en soirée mensuelle

- Conférences pour les parents avec service de halte-garderie (4 fois par année)

- Service de camp de jour pour les enfants de 5 à 8 ans (semaine de relâche et été)

- Personnel qualifié, chef cuisinier

- Équipe de gestion composée d'une directrice / propriétaire, d'une directrice des services éducatifs et d'une directrice des opérations

- Aire de jeux extérieure et salle de psychomotricité (possibilité de louer la salle pour des anniversaires)

**DÉMARRAGE D'UN GROUPE PRÉSCOLAIRE (4 ANS)
EN DEMI-JOURNÉE EN SEPTEMBRE.**

VENEZ NOUS RENCONTRER, PRENEZ RENDEZ-VOUS:

**ANGELA; 514-937-1662 OU INFO@APMR.CA
4480 CHEMIN CÔTE DE LIESSE, VMR**

Présente pour la communauté de Ville Mont-Royal

Venez rencontrer notre équipe d'experts et de professionnels qui répondront à tous vos besoins de financement, d'investissement ou de planification financière.

Aida Yared

Directrice de la succursale
1319, chemin Canora, intersection Laird
Mont-Royal H3P 2J5
514 735-4572



Réalisons
vos idées

**BANQUE
NATIONALE**